

Auszüge aus www.oberhessen-live.de/2016/09/28/pumptrack-ass/

Quelle: www.oberhessen-live.de vom 28.09.2016

Beitrag: „Die Vision: Kinder auf die Räder bringen“

Als Erste in Hessen: Albert-Schweitzer-Schule eröffnet Pumptrack auf dem Schulgelände

Die Vision: Kinder auf die Räder bringen

Viele Sponsoren, Förderer und Unterstützer – materiell wie ideell

Vom Förderverein der Schule sprach im Anschluss noch Holger Feick. Der Verein hatte sich ideell und finanziell an der Realisierung des Projekts beteiligt.

